



Try!

高岡市立横田小学校
第3学年だより1月号
令和6年1月10日

明けましておめでとうございます。新しい年を迎え、教室に子供たちの元気な声が戻ってきました。子供たちは、新たな希望や抱負に目を輝かせています。この年の初めの意欲を大切に、3学期の活動を進めていきたいと思ひます。

3学期は短ひですが、4年生に向けて3年生のまとめをする大切な時期です。閉校に向け、一日一日を大切に充実した学校生活が送れるよう、子供たちと共に精一杯努力していきたく思ひます。

今学期もご協力をよろしくお願ひいたします。

〈冬休みの練習の成果を發揮 校内書初大会〉

体育館で毛筆による初めての書初大会を行いました。体育館の厳かな空気の中、気持ちを引き締めて、一文字一文字心をこめて「正しい心」を書き上げました。どの子も冬休み中の練習の成果を發揮し、しっかりとした線でのびのびと書くことができました。作品は、1月12日(金)まで、教室前廊下に掲示したあと、持ち帰ります。

〈書初道具の後片付けについて〉

来年度も使用しますので、書初大会終了後、道具を正しく片付けて大切に保管してください。



- ① だるま筆はよく洗い、乾かした後しまひます。
- ② 墨池はきれいに洗い、水分をとってからしまひます。(ふたの開け閉めができるように)
- ③ 墨汁、小筆、文鎮を普段使っている習字セットから入れ替えて使用した場合は、元に戻します。
- ④ レジャーシート、作品を置く新聞紙は、来年度も使用するので丁寧に保管します。

〈お願ひとお知らせ〉

○縄跳びに挑戦

3学期は、外へ出て運動できない日が多くなります。冬の体力づくりとして、縄跳びに取り組ませたいと思ひます。縄跳びは、今が一番上達しやすい時期です。根気強く自分のできる種目から挑戦し、この冬の間レベルアップしてほしいと思ひます。

○漢字・計算チャレンジテストについて

1月11日(木)に漢字チャレンジテスト、12日(金)に計算チャレンジテストを行います。

○高岡ケーブルテレビの取材について

3月18(月)の卒業式に、高岡ケーブルテレビの取材が入る予定です。ご都合が悪い場合は連絡帳等でお知らせください。